
令和５年度 いせ虹こども園利用者アンケート集計結果  園児数 142名のうち 80名回答 

 

質問１ お子さんは喜んで通園し、園生活を楽しんでいますか。 

 □はい 76   □いいえ 1  □どちらともいえない 5 

 

 

質問２ 『園だより』や『クラスだより』等のおたより、または『コドモン』での配信等での連絡事項や情報共

有は 

分かりやすいですか。 

 □はい 73   □いいえ 0   □どちらともいえない 7 

 

 

質問３ 「いいえ」「どちらともいえない」の場合、どのようにすると分かりやすいですか。 

・事前に告知をいただけるのはありがたいですが当日になると連絡が埋もれてしまって探すのが大変です。イベント

前日にも同じ内容を送っていただけるととても助かります。 

・大事な連絡が、けっこう前に連絡が来るので、有難いのですが念のため前日にも再度アナウンスして頂けると非常

に助かります。お忙しいところ申し訳ありません。 

・わかりやすいのですが、PDF の添付資料は必要事項のコピペができずすこし不便です。 

集合時間や持ち物といった後でも必ず覚えておかないといけない内容は別の場所で控えたいので、資料を添付くだ

さるお知らせ文面内に、文字として掲載いただけるととても助かります。ご検討よろしくお願いします。 

・お知らせはお知らせで別で配信して欲しいのと、あとで見返す時に探すのが大変なのでお知らせをすぐ見れるフォ

ルダーや項目があると助かります。 

・今の仕様だと都度ダウンロードしないといけないので、コドモン上で内容を確認出来ればもっとありがたいです。 
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・園だより等を見返そうとした時にスクロールしてさかのぼる必要があるため、検索機能があればうれしいです。 

・せっかくコドモンにカレンダーがあるのでおたよりの○月の予定をコドモンのカレンダーに書いてもらえると今日

何があるのかとかが朝連絡帳を打ち込む時に一緒に見れて子どもとも「今日〜があるね」と話しもしやすいかなと

思いました。 

・お知らせを見返したい時にタイムラインから流れてしまうので、遡って探すのが大変です。 

 

質問４ いせ虹こども園の教育・保育の取り組み内容を「おうちえん」またはホームページで見たことはありま

すか。 

□はい 78   □いいえ 2    

 

 

質問 5 「いいえ」の場合、どのような機械や情報があるといいと思いますか。 

・回答なし 

 

 質問 6  お子さんについて、悩みや不安等を職員に相談したり、意見や意向を伝えたりすることはできます

か。 

□はい 72   □いいえ 2   □どちらともいえない 7 

 

 

質問 7  「いいえ」「どちらともいえない」の場合、どうすれば伝えやすいですか。  

・こちらに時間の余裕がない。 

・登降園の時間帯は先生たちもお忙しそうで話しかけるのに気が引けることがあります。以前からお伝えさせてもら

っていますが、アンケート箱等の設置は検討いただいておりますでしょうか？ 

・コドモンに記入すると先生が読んでくださり、お声がけいただくこともあるのでありがたいです。 
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・普段からよくお世話をしていただいているにも関わらず、お忙しそうで大変にされている先生方のご負担をこれ以

上増やしたくないと思いサポートでも遠慮してしまいます。困ったことも園で改善するなど期待するのではなく、

親と子の関係として受け止め、親自身の言動を振り返ります。専門のことであれば、園で出来ることはないと思い、

専門機関にお願いしようと思います。日々の園での様子の配信はとてもありがたく、安心します。ありがとうござ

います。 

・園児をみられてる時は話しにくい。 

・忙しそうで遠慮してしまう時がある。 

・できる範囲で日頃から挨拶や園での様子を伝えて下さったりコミュニケーションがとれる先生だと、相談したり意

向を伝えやすいように思います。 

 

質問８ 発熱や体調不良等の病気への対応や保護者説明は適切ですか。 

□はい 75   □いいえ 0   □どちらともいえない 4 

 

 

質問 9 「いいえ」「どちらともいえない」の場合、ご要望があればお聞かせください。 

・病院が閉まっている時間にお迎えの際に微熱とお伝えいただきました。その際夕方から微熱でとお伝えいただいた

ことがあり、それであればお迎えを待つのではなく先に一方連絡をいただきたいと思ったことがありました。それ

であればその日のうちに病院を受診できたと思います。 

・感染症にかかった時他の人に知られたくない保護者もいるかと思いますが、その辺で少し配慮に欠ける部分がある

かなと思います。 

 

質問１０ 施設の保育環境は、事故防止などの安全対策が行われていると思いますか。 

□はい 71   □いいえ 0   □どちらともいえない 9 
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質問１１ 「いいえ」「どちらともいえない」の場合、どのようなことですか。 

・事故により二度病院に運ばれているので。 

・怪我の心配はないと思うが、子どものトイレに掃除用のブラシが掛けられていて、子どもの顔の高さにブラシ先が

あるのを見て、非常に不衛生だと思った。また、トイレで便をした時に先生を呼んだけど誰もいなくて困ったと子

どもから聞き、見守りの大人がいない状態で 3 歳児の子どもをトイレに行かせているのは非常に危険だと思った。

朝早く登園した時 3〜5 歳が同じ部屋にいて、かなりの人数の子どもを保育士が 1 人で見ていて、泣いている我が子

を預けて離れるのが非常に不安だった。 

・クラス内に土俵を作られていたかと思いますが、作られた場所的に入り口もロッカーも近い場所で二次災害に発展

する恐れがあるなと感じました。 

・お迎えの時間に廊下を使って遊んでいる時があり、子供を抱っこして仕切りを動かして通り過ぎるのが大変です。

また、遊んでいる子と接触しそうになり危ないです。 

・気をつけて対応されていると思うが、園児の人数に対し、保育士が実質足りているのかな？と思う時がある。制度上

の人数で問題なかったとしても、実態として。 

・保育環境ですが、風邪の流行るこの時期は特に加湿器などの導入など、感染対策をしていただけるともっと拡大を

防げるのではないかと思いました。 

 

質問１２ 個人情報が守られていますか。 

□はい 78   □いいえ 0   □どちらともいえない 2 

 

 

質問１３  「いいえ」「どちらともいえない」の場合、どのようなことですか。 

回答なし 

 

質問１４  【０歳児の方のみ】親子ふれあいデーについて、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・子供が普段どんな様子で園で過ごしているかわからないので、園での様子を見れて良い。人数が多いのでどうして

も二手に分かれてしまうと思うが、他のグループの親子さんとの交流がなくなるので悲しい。 

・お忙しい中あのような機会を設けていただきありがとうございました！息子がにこにこと先生やおともだちと接す

るところを見られて嬉しかったです！スライドショーもありがとうございました！ 

・とても良かったです！ 

・子供が園でしている遊びを一緒に出来て良かったです。自宅以外の場所でも普段通り過ごせている事が分かり安心

しました。 

・楽しかったです。貴重な体験ができたと思います。 
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質問１５  【１歳児の方のみ】親子ふれあいデーについて、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・どのように過ごしているかを実際に体験出来たことが良かったです。親子で参加出来るのも有り難いのですが、先

生やお友達と普段通りに接している姿を見れるだけでもじゅうぶん嬉しいです。 

・もみじの時より人数が増えて賑やかでとても楽しいと思います。先生にも懐いていて、よく遊んで頂いているんだ

なぁっと嬉しいです。 

・親子で触れ合う時間が嬉しかったです。 

短い時間でもいいので、園での様子を見られる機会がもう少しあれば嬉しいです。 

・普段園での様子が見れない分、一緒に過ごせたり、園で行われている活動を見れてとても楽しかったです。最後に

素敵な動画も作ってくださり見ることができて楽しい親子のふれあいデーになりました。ありがとうございます。 

・とても楽しかったです！給食を食べている様子も見て見たいです。 

・顔写真を取り入れた制作は準備が大変かと思います。本当にありがとうございます。 

 

質問 16  【２歳児の方のみ】親子ふれあいデーについて、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・いっしょにいろんなことができてとても楽しかったです！ 

・普段園でやっていることを見れたり、子供と一緒に親もレースに参加できてとても楽しかったです。 

・園で一緒にふれあえる機会を作ってくださってとても良かったです。個性があり、ヒヤヒヤすることもありますが、

先生方は見守り上手く生かしてくれているかなと思います。 

・とても楽しめるように工夫してくださっています。 

・わりと普段に近い園での姿を見れたのかなと思います。 

・一緒に料理をする企画は素晴らしかったです 

・子どもと一緒に制作や、体を使った遊びをして園での様子が垣間見れてよかったです。子どももとても楽しかった

ようでした。 

・参加する日によって、他のグループの催しも気になった。 

 

質問 17  【２歳児の方のみ】生活発表会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・泣いている子もいましたが、楽しそうに参加している様子を見て、子供の成長を感じました。 

できることに個人差のある中で、楽しんで取り組んでいけるよう、ご苦労をおかけしますが、引き続き宜しくお願

い致します。 

・泣きながらも椅子に座って歌を歌ってる姿に感動しました。 

・子供が家でおべんとうバスの話をよくしていて、親子共々とても楽しみにしていました。 

衣装やハンドルも手作りで先生方が大変だったと思いますが、衣装を着た子供達がとても可愛く、うちの子がハイ

テンションで楽しんでいる姿を見れて嬉しく思いました。 

・最初は初めてのことで、慣れてないのか泣いていましたが、本番は堂々としていて、新たな一面が見れ、嬉しかった

です。 

・どうしてもママパパの顔が見えると、すぐにこっちにきたがってしまい普段の様子がわからない事もあるので 

子供に気づかれないところから園の様子がうかがある機会があると嬉しいです。 

・お忙しいのに準備等ありがとうございました。 

我が道を行く性格もありますがいっぱい練習したおかげかちゃんとやることをやっていてびっくりして感動しまし

た。 



・一生懸命に頑張って成功させようと気合いの入る顔付きが感動しました。 

・まだ、子供達をまとめることはなかなか難しい年齢かと思いますが、先生たちが頑張って下さってるのがよく分か

りました。 

・練習や衣装など、先生方の準備が大変かと思いますがこのような機会を作っていただいて本当にありがたいです！

子どもたちみんな可愛く、感動しました。 

・ふれあいデーでは親から離れなかったので、同じクラスのお友だちと触れ合っている姿を見れませんでしたが、生

活発表会ではお友だちと楽しそうにしている姿が見れました。チーム毎で活動したり、先生方が事前に準備を進め

て下さったのがよく分かりました。ありがとうございました。 

・お知らせが直前過ぎた。年間スケジュールで前もって日時の確認はしていましたが、忘れてたりするので、もう少し

前もってお知らせして欲しかった。 

 

質問 18  【３歳児の方のみ】運動会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・子ども達が園で取り組んでいる運動遊びの姿をみることができ、とても良かったです。3 クラス一緒に行う運動会な

ので、クラスの演技ごとに立ち見をしている場所の入れ替えアナウンスをして頂ければ、それぞれ子どもをみやす

くなったかと思います。 

・子どもに無理ないプログラムで良かったと思う。子どもに強要させない雰囲気が良かった。 

・練習からとても楽しんで運動遊びに取り組んでいる様子が伝わり、日々の連絡帳からも写真付きでリアルな子ども

達の様子を見させて頂けて当日の運動会が楽しみでした！先生方が一生懸命に、そして子ども達を大切に育ててく

ださっている様子が伝わりました。サーキットでは、子ども達が好きなものに挑戦するので、我が子を見つけるの

が大変でした笑笑 

・他の学年も見れたことで、来年や再来年の成長具合を想像できて、次が楽しみになりました。子供の頑張りを見れ、

内容もコンパクトにまとまっていてよかったです。 

・子供達の夢中になっている虫などを競技の中に入れ、より楽しめるように工夫してくださった、先生方に感謝して

います。 

・日頃、どんな風に園庭で遊んでいるのかがわかってよかった。ありがとうございました。 

・娘は、運動会の練習から本番までずっと楽しみにしていて、明日はリハーサルだから遅刻しないようにしなきゃ！

とか、帰ってからも毎日こんな練習をしたよ！と教えてくれました。運動会が終わったあとも保育園で思い出を絵

に描いたことを教えてくれ、とても思い出深い体験になったようです。わたしたち親も、家とは違う子どもの成長

した姿を見ることができ、とてもよい機会になりました。運動会が終わったあとも、ふとしたときに運動会でやっ

た昆虫太極拳がたのしかったね！と思い出してお話ししてくれています。 

・保護者 2 名しか行けないのが寂しいです。 

近所の大きな公園など借りて祖父母なども来れるようになると嬉しいです。 

・沢山身体を動かせる様になった姿に成長を感じました。 

・踊る事が苦手なので子ども競技のみでして欲しい 

・せまい。 

・初めての運動会で先生方の温かい支援により大変楽しめました。ありがとうございました。 

・お家でも積極的に練習するようになり、子供の自主性が育まれていると感じました。 我が子の可愛くのびのびと

した一面を見ることができ、ありがとうございました。 

・初めての運動会でしたが、成長を感じることができ、また親子競技も取り入れて下さったのはこの歳ならではで、大

変貴重でした。親子ともども大変楽しませて頂きました。 

・初めての運動会で普段の体育の先生とやっているようなことやみんなで練習してきたことを見ることができてとて

も良かったです。 



 

 

 

質問 19  【３歳児の方のみ】生活発表会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・子ども達らしい表現や園での遊びが取り入れられていて、とても可愛いらしかったです。 

・泣いている子がいたりずっと抱っこされている子を見ると、あのような大勢の大人の前で劇をする必要があるのか

疑問に感じた。もっと子ども自身が「見てほしい」気持ちが芽生えてからで良いと思う。 

・とにかく子ども達が可愛かったですし、一人一人が役になりきってお芝居をしているんだけど、普段のなでしこさ

んの子どもの雰囲気もあったりで、まさに「なでしこ組のももたろう」という感じでしたね！とても可愛かったで

す！おじいさんとおばあさんの「ただいま〜」「おかえり〜」の発音が家感が丸出しでめちゃくちゃ好きでした(^^)

笑泣いたり、上手く台詞を言えなかったりする子ども達への先生方のサポートも素晴らしかったと思います！ 

・おうちの様子とは違ってモジモジしていましたが、お友だちとごっこ遊びやお歌を一生懸命練習した成果が見て取

れてよかったです。 

・セリフなども増え、昨年と比べて成長を感じ、楽しみながら拝見することができました。 

・恥ずかしそうにセリフを言ったり、楽しそうに歌を歌う様子がとても可愛く、見に行けてよかった。発表会を開いて

下さりありがとうございました。 

・運動会と同じく、生活発表会のことをとても楽しみにしていて、どんな練習をしたか夕食の時間に話してくれまし

た。4 月に入園した当初は、お友達のお名前を覚えるのがなかなか難しかったようですが、運動会や生活発表会のこ

とを話してくれるときには◯◯ちゃんがこんなことをしてて、◯◯くんは鬼役で…と、自分以外のお友だちのこと

も教えてくれました。家でも桃太郎のセリフや歌を言ったり歌っていました。運動会に続き、子どもの成長を見る

ことができとてもよい機会になりました。お迎えのときに、先生が今日の練習ではこんなことができてましたよ、

と教えてくれ、丁寧に見てくださっていることがとてもうれしく、また娘も先生に褒めていただいたことをとても

喜んでいました。自分なりに頑張ってよくできたと自信になったようで、ご近所の方に大きな声であいさつをした

り、その日にあったことや感じたことを自分の言葉で話してくれることが増えました。 

・とても良かったです！ 

・一所懸命で、楽しそうに演じている姿が微笑ましかったです。 

・とても頑張っていて良かったです 

・よかった。 

・去年と比較して大きく成長した姿に感動しました。 

・自分の子供だけでなく全体を通して、癒されました。また発表会の練習の過程や教室内でもごっこ遊びをして、触れ

合う機会を与えてくださっている工夫をされていて、子供が自分の役以外のことを感じとったり、楽しんだりして

いるところも、子供にとって大切な機会になれたと思っております。 

・自身の子どもだけでなくクラスみんなの成長やお友達、先生との関わりに触れることができ、本当に嬉しい時間で

した。劇にちなんだ歌での締めくくりも良かったです。 

・去年は普段の遊びを見るという感じだったけど 1 年でセリフを言えるようになったり振り付けをしながら歌を歌っ

たりととても成長が感じられて感動しました。 

 

質問 20  【４歳児の方のみ】運動会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・1 年で成長が見れてとても良かったです。最後に保護者も含めて集合写真撮れたのがとてもよかったです！ 

・一年、見事に成長し年長としての頑張りを存分に見せていただきました。子どもたちの努力もさることながら、先生

方のアイデアにも感服いたしました。リレー・パラバルーンを頑張った子供たちの姿にも感動いたしました。先生

方も毎日一生懸命に子供達と向き合ってくれて感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。来



年の運動会はもっと成長した息子の姿が見れると思うと今から楽しみです。 

・去年と同じ曲が使われていたので、もう少し工夫いただけたらなと思いました。 

園庭もそこまで広くないため、観覧しにくく、来年からは近くの公園や広場を借りての開催をご検討いただけたら

なと思います。 

・子どもの休憩時間を考えると 3 クラス合同で順番ずつで良いと思いますが、保護者が 2 人に限られてしまうので時

間別でクラスごと分けても良いかと思いました。 

・入れ替え制にして人数制限なしでもいいのかなと思いました。 

・立ち見席の皆さまは譲り合って写真を撮ったりしていましたが、1 番前の方などしゃがむか座るなどが可能であれ

ば後ろの方は見やすいのかなと思いました。 

園庭の関係上難しいのかもしれないですが、背が高い人が 1 番前に行ってしまうと後ろの方が見えなくなってしま

うので何か対策があればいいなと思いました。 

・昆虫太極拳のようなイベントは自宅で事前練習から親子参加でき楽しかったので、今後もこういった参加型をお願

いします。 

・パラバルーン、とても見ごたえがありました。頑張ってる姿が見られてよかったです。ありがとうございました。 

・パラバルーン感動しました。家では見れない子どもの様子が見れ、成長を感じました。 

・素敵な運動会をありがとうございました。 

先生と子供達でたくさん練習を頑張ったんだなぁとすごく伝わり、感動する 1 日でした。 

昨年配られていたパンとジュースがなくなり、楽しみにしていた子供達は少し寂しそうでそこが残念でした。 

・園庭が狭いので早めに行って場所取りをしないと見れない。学年ごとに入れ替え制にしたり、競技している学年を

優先的に見れる優先席を作ったり、譲りあって下さいと声かけするなどの対策をしてほしい。 

 

質問２１  【４歳児の方のみ】生活発表会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・楽しませていただきました。 

・先生方、素敵な発表会を子どもたちとつくって下さりありがとうございました。 

不思議な顔をしながらも、普段から練習してきたことを上手にやっていく姿にとても感動しました。子ども一人ひ

とりに成長具合いや個性がある中で頑張ってこられてきた先生方にもとても感謝しています。貴重な時間を過ごす

ことができて嬉しかったです。いつもありがとうございます。 

・チョッキの色だけではなく、役によってもう少し工夫できたのではないかと思います。先生たちが作らなくてもこ

ども達に制作の中で自分の役のポイントのなるものはなんなのか話し合い、作るともっとよかったのではないかと

感じました。 

・子ども達の意見をとり入れて物語や歌の振り付けをアレンジできたことで子ども達のやる気や達成感が増したよう

に思いました。子ども達のやる気を引き出してくださいましてありがとうございました。 

・帰り出口での解散は混雑で危ないなと思った。 

・子どもミュージカルのようで楽しく観覧できました。最後にみんなで歌うフィナーレが、みんなで準備してきた発

表会だと感じさせてくれ特に良いなと思いました。 

・家でも「おにぎりころりん」の歌をよく歌っていて、発表会をとても楽しみにしていました。 

発表会当日、すみれ組のみんなが頑張っている姿を見ることができて、とてもかわいくて素敵でした。おにぎりが

転がるところが、とても楽しかったです。 

来年も楽しみにしています。 

・家族 4 人まで入ることができ、祖父母が喜んでいました。 

・とても素敵な生活発表会でした。笑いあり真剣な表情ありでとても感動し、楽しかったです！ 

・衣装や舞台のセットが使い回しだったり地味に思う。なんの役だかわからないので、役のお面を頭につけたり、動物



の耳をつけたりの工夫があってもいいのではないかと思います。 

 

 

質問２２  【５歳児の方のみ】運動会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・コロナの制限を終えて、ひと家族 4 人が参加可能だったが、2 人しか行けないと思っており、祖父母が他の予定を入

れてしまっており、最後の運動会に来られず残念がっていた。もう少し早めに参加可能人数が分かればありがたか

った。 

・子どもたちだけで考えたダンス、堂々と演技をする姿に感動しました。 

リレーではお友達とバトンをつないで一生懸命走る姿に、応援するこちらも元気をもらいました。 

・自主性を重んじて自由にさせるのもいいのですが、竹馬や大縄跳びなと少し難しい事をみんなにチャレンジさせる

事も大事だと思いました。 

・とても元気があり、こんな事も出来るんだ〜と驚くこと沢山あり楽しかったです 

・年少さんからお世話になっていますが、我が子も含め、みんなの成長を感じられました。 

日頃、先生やお友達と練習してきた姿が見れてとても感動しました(^^)ありがとうございました(^^) 

・リレーやダンスなど、みんなで協力して作り上げている姿をみれて、とても素晴らしかったです。 

・ 

質問 23  【５歳児の方のみ】生活発表会について、ご意見、ご感想があればお願いします。 

・一人ずつセリフがあり、カーテンの開け閉めも自分達でやっていて、成長した姿が見られた。ご指導ありがとうご

ざいました。 

・DVD などの販売もあると嬉しい 

・大作で素晴らしかったです。写真、動画撮影は、後ろの場所に限られていたが、前方でも頭より低い位置で、のアナ

ウンスがあればいいのではないかと思う。 

・全員が体操服だったため、誰が何の役をしているのか把握するのに必死になってしまい内容が入りづらかった。 

簡単で良いのでわかりやすい衣装を着て欲しかった。孫悟空はわかりやすかったが、その他の猪八戒、沙悟浄、三蔵

法師を見分けられなかった。 

・歌をもう少し短くして、ピアニカなどの楽器の演奏をしてほしかった。自分が 5 歳児の頃の生活発表会はもっと高

度な内容だったので、全体的に幼い子がやる内容に感じてしまった。 

・1 人一役の孫悟空。家でもセリフを練習する我が子を見て楽しみな様子が伝わってきました。 

本番ではみんな堂々と演技をしていて、なでしこ組からの成長を感じて感動しました。 

・衣装などもないので誰が何の役をやっているのか分からなかった。 

・セリフをしっかり覚えており、大きな成長が沢山見られ、これからの成長が楽しみだと感じました 

・運動会と同様でさらに成長した姿が見られました。 

・それぞれの子にセリフがあり、3 年間で成長した姿を見れて、とても良かったと思います。子どもたちが主体的に表

現を考えたと伺っていますが、非常に良い取り組みだと思いました。 

 

質問２４  【園の教育・保育内容についてご意見があればお願いします。職員個人に関することはご遠慮願い

ます。】 

・おかげさまで楽しそうに通っております。日頃のお心遣いに感謝致します。今後とも宜しくお願い致します。 

・いつもありがとうございます！先生方やお友達のおかげで毎日楽しく通えています。 

・毎日色んな経験をさせていただき、本人の刺激に繋がっていると実感します。いせ虹こども園に入園出来て良かっ

たと思っています。教育や保育とは少し違う内容になってしまいますが気になる点は、登園降園時に門に立ってい

るのがシルバー人材の方お 1 人のみで、不審者が現れたときや何かあった時に少し不安だと感じます。（自分自身が



通っていた幼稚園は園長や日替わりの教諭と守衛さんが 2 人体制で門に立っていました）いつも気持ちよく挨拶し

てくださったり、話しかけてくださったりと、シルバー人材の方達に不満があるわけではありません。感謝してお

ります。激務な上に、どの職種も人手不足かもしれませんが、少しご検討いただけると幸いです。 

・毎年、子供たちの年齢に合わせる行事が行われて、素晴らしいと思います。普段担当の先生方に丁寧にご対応してい

ただき、ありがとうございました。 

・先生たちが名前を呼んで挨拶してくれるので、とても嬉しいです。安心して預けています。ありがとうございます 

・先生のお名前が分からない名札が難しければエプロンに名前の刺繍など分かるようにして欲しい 

・行事の練習や準備もあると思いますが、園庭で思いっきり体を動かして遊ぶことが、こどもにとっては嬉しいよう

です。お天気の良い日は、お外遊びの時間を確保していただけると、子どもたちが喜ぶのではないかと思います。 

・保育園にお預けする以上、仕方ないのですが、園から帰ってくると、他の園児さんの柔軟剤の香りが入り混じった何

とも言えない香りを付けて帰ってきます。友人に香害によって、化学物質に過剰に反応して社会生活を送れない方

がおり、小さい頃からそういったものに曝露し続けている心配があります。保育園の範疇ではないかもしれません

が、可能でしたら、保護者の方への注意喚起や周知をいただけたら助かります。 

・特にありません。いつもありがとうございます。 

・今後も楽しく安心して過ごせる園でありますように。 

・いつも楽しく過ごせるようにご尽力いただき感謝しています。今後ともよろしくお願いいたします。 

・いつも子どもたちをあたたかく見守って頂き、ありがとうございます。毎日園での出来事を話してくれたり、明日の

保育園での予定を楽しみにしたりする姿がみられ、楽しく通わせて頂いていることを感じています。 

給食が毎日美味しそうなことや、畑を通して自然と触れ合う経験ができていること、室内でもコーナーごとに色々

な遊びに取り組むことができることなど、充実した生活と遊びをさせて頂いていると感じています。いつも本当に

ありがとうございます。 

・楽しんで行っているようなのでありがたいです。運動はしていただいていますが、英語等の習い事？も週一回でも

少し取り入れていただけると嬉しいです。 

・いつも自己主張の激しい我が子をあたたかく受け止めてくださりありがとうございます。今の担任の先生方には感

謝しています。以前、別の幼児クラスで保育士にひどく叱られている子どもがいるのを見て、とても残念に思いま

した。どの先生にあたっても安心して子どもを預けられるようにしてほしいです。 

・いつも子ども達の健康で健やかな成長にご尽力くださりありがとうございます。園内はいつも清潔に清掃されてい

て、子ども達が過ごす環境を整えてくださったり、園庭のお花をお裾分けしてくださったり、四季を感じられる壁

面や小物作り等、アットホームな雰囲気が子どもを預けている保護者の立場からすると、とてもありがたいですし、

安心感に繋がります。今後ともよろしくお願い致します！ 

・面談では子供の様子を丁寧に見てくださっていることがよくわかり、安心して預けています。運動会や生活発表会

に向けて子供たちをその気にさせる工夫をたくさんしていただき、ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます！息子がにこにこ教室に歩いていく姿大きいお兄ちゃんお姉ちゃんたちが 

先生方と一緒に「いってらっしゃーい！」と送り出してくれる姿を見るとほんとに昼間のおうちだなーと感じます。 

毎日楽しく成長できるようなことを考えてくださり成長に合わせてベビーベッドの高さ変更や寝ていたらスタイを

外すなどの安全管理もしていただき先生方はみなさん親しみやすくなんでも相談しちゃってます。引き続きよろし

くお願いいたします！ 

・食後の歯磨きについては事故防止の観点からも導入が難しいかと思いますが、ゆすぐだけでも効果はあると歯医者

さんがおっしゃっていたので、先生からの声かけをお願いできないかと思います。こども同士のトラブルがあった

際、泣いている子や報告をしに来た子を被害者、そうでない子を加害者として見るのではなく、どういう過程でト

ラブルが発生したのかをまず両者から聞くことから始めてほしいと思います。 

園児全員の行動を把握することは難しいことは理解しておりますが、トラブルが起こった時の対処法については改



善の余地があるのではないかと思いますので、園全体でご検討いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

・担当のクラスの先生でなくとも子供の名前を覚えて呼んでくださったり、話しかけてくださりありがたいです。 

5 歳児になりできることも増えた子供たちに任せる部分は任せてくださり、運動会、生活発表会でさらに成長を感じ

ました。先生方の関わりに感謝です。 

・子ども達の特性をよく見てくださり、できるところは伸ばし、できないところはその子のペースに合わせて関わっ

てくださってるなと感じます。家で注意したことは覚えてませんが、先生に教えてもらったことはよく守り、教え

てもらったんだと得意げに話してくれるので、わかりやすく教えてくれてるんだな思います。感謝しかありません。

ありがとうございます。 

・教育、保育の面では特にありませんが、もうすぐ卒園なのに保護者同士の交流の場が全くなかったため、いまだに

親と子供の顔が一致しない人がいる。すごく寂しい気持ちがします。 

 

・いつも多忙な中、子どもの安全や成長など心と身体を見守りくださりありがとございます。他の園のお話になるの

ですが、制服も帽子もオムツもシーツもエプロンも雑貨類もお水も全て園のものにして、外部でクリーニングをす

るサービスがあります。名前がわからない、着替えやオムツがないなどの園側のトラブルと保護者の負担が同時に

減ればいいなと思います。他の園のいいところを取り入て、園、保護者共に仕組みが良くなればいいと思います。

いつもありがとうございます。 

・いつも子供達にたくさん寄り添っていただきありがとうございます。お家でできない活動を園で体験することがで

き、 

子供も親も嬉しいです。また、行事の際には可愛い制作も作ってくださりお迎えにいくのが楽しみです！これから

も感性豊かに育ってくれるように、制作やボディペイントなど、たくさんしていただけると嬉しいです！ 

・食事の際の「手をあわせましよ、いただきます！」など生活におけることを楽しく教えていただきありがとうござい

ます。歯磨き習慣なども給食後にあれば良いなと思います。ちゃんと磨けている必要はなく、歯磨き粉も必要なく

子どもが自分でできる程度の磨きをしてみて習慣化され、イヤイヤが和らげばなと思います。 

・面談やお迎えのときに、ふだんの様子を教えてくださり、お忙しいなか丁寧に見てくださっていて本当にありがと

うございます。いつも園だよりや毎日のお知らせを家族で楽しみに読んでいます。今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。 

・子供達に人気のレシピが聞けたら嬉しいです！（恐竜の卵が特にお気に入りのようで。） 

・どの先生も会ったら挨拶をしてくれて、明るい保育園だなという印象です。 

子どもたちの興味に合わせて、またその興味をさらにひろげていけるような先生の関わりには本当に感謝しかあり

ません。いせ虹こども園に入れて、本当に良かったなと思います。 

・月一のお弁当日を無くしてくれると、とても有難いです。仕事前の早起き弁当は大変なので。 

・いつも色々経験させて頂き、有り難く思ってます。ありがとうございます。 

・いつも本当にありがとうございます。いまだに登園時は泣いてしまうことがありますが、その度に優しく対応して

いただいて感謝しています。息子は先生方が大好きで園での生活も楽しいようです。今後ともよろしくお願いしま

す。 

・トイトレをもっと積極的にやってほしい。もちろん家でも行っておりますが、周りでは保育園主導で行っていると

ころをよく聞くので驚きました。保育園や先生たちの負担も増えるかと思うのですが、ぜひご検討いただきたいで

す。いつできるようになるのかと、本当に気が重くなります。 

・いつもありがとうございます。水分についてですが、水筒の中身が夏でも全然減っていない時があり熱中症が心配

です。ご配慮いただいているとは思いますが、全員でしっかり水分を摂る時間をもう少し設けてもいいのではない

かと思います。ご検討よろしくお願いします。 

・いつもありがとうございます。お迎えの時にお忙しいのは十分承知ですがもう少し様子を教えていただければあり



がたいです。 

・なでしこ組の先生方には、本当にお世話になっており、いつも子供を見て頂いており、また相談事にも速やかに対処

して頂き、日々本当に感謝の言葉に尽きません。また園長先生やその他の先生方においても、明るく、雰囲気の良い

先生ばかりで、改めて良い園であるなと思っております。子供が触れ合う、絵本を選んで学ぶ、お約束ごとなど、の

びのびとした保育の方針が浸透していて、このまま来年以降もよろしくお願いします。 

・いつもとても丁寧に子どもたちと接してもらえていると感じています。引き続きよろしくお願いします。 

・普段から多種多様の様々な取り組みや行事を取り入れて下さり、また先生方がみなさん優しく感謝しています。教

育面でも保育園ではなく、いせ虹こども園に入園できて良かったと感じています。 

・いせ虹こども園に限らず、保育士の労働環境が良くなることを願っています。先生方が充実し、ゆとりがあると、子

どもたちへの接し方や取り組み等、充実すると思います。今が悪いという訳ではありませんが、先生方も自分を大

事にして働いて欲しいと思っています。 

 

・いつもありがとうございます。家ではできない遊びなどしてもらって、子供はとても喜んでいます。知らない歌を歌

っていたり、新しい手遊びをしたり、いっぱい学んでいると思うと嬉しく思います。 

・いつも子供達に寄り添っていただき、ありがとうございます。園の教育について、もっとこうなればいいな、という

意見ですが「褒めて伸ばす」を増やしていってほしいなと思いました。褒められると子供達もやる気がアップする

と思うしいい方向へ働くのかなと思いました。 

・いつも先生方には良くしていただいて感謝の気持ちでいっぱいです。クラスが上がり人数が増えて担任の先生が減

ったので環境の変化もあってか登園しぶりがでだした子供を見て日々不安を感じることもありましたが今では大好

きな先生や大好きなお友達もできて保育園でたくさんのことを学ばせてもらえているなと思います。先生方も少な

い人数でたくさんの生徒をみて大変だろうに色々気にかけてもらえて助かります。担任ではない先生が話しかけて

くれたり園全体の雰囲気も好きなのでここに入れて良かったなと改めて思っています。食育や体育や音楽や色々子

供が楽しめそうな興味がもてることをしていただいてありがたいです！ 

・行事ごとにアンケートを行うべきだと思う。それか意見をいつでも投書できる目安箱のような物を設置するか。よ

りよい園にしていってほしいので、1 年に 1 回ではなくいつでも保護者の意見に耳を傾けてほしいと思います。 

 

 

今回お願いをいたしましたアンケートに、たくさんのご回答をいただきありがとうございました。 

 

たくさんの温かいお言葉や、園の改善に向けての貴重なご意見をいただきました今回のアンケートを活かし、今後

とも子どもたちが大切な時期に大切に育ち、充実した園生活が送れるよう改善してまいりたいと思います。 

 できることは順次取り組んでまいります。すぐに、改善することが難しいものは今後の課題とさせていただきます。 

 また、ご理解、ご協力をいただき、進めてまいりたいこともございます。 

今回いただいたご意見は話し合い共有の場を持ち、職員間で周知し改善に向けてまいりたいと思います。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 


